



BARCELONA – Ryan Cochrane nuevamente hizo historia el pasado domingo en Barcelona.

Cochrane obtuvo su tercera medalla de plata en la prueba de los 1,500 metros, al hacerle competencia al chino Sun Yang, quien le ganó por apenas 1.33 segundos. Es la sexta medalla en mundiales para Ryan.

“Tener seis medallas es algo que he soñado desde que soy niño y me metí al mundo e la natación” dijo Cochrane. “Per me gustaría algo mejor,y eso es lo que me motiva cada día.”

El canadiense de 24 años también ganó la medalla de plata en el 800 m libre. Esta constancia sólomente la habíamos visto con la leyenda de Australia Grant Hackett.

Cochrane también obtuvo medallas en el 1500 en Juegos Olímpicos, bronce en Beijing y plata en Londres 2012.

“Se ha convertido en un reloj” dijo Randy Bennet, entrenador en jefe del equipo canadiense y entrenador de Ryan. Cochrane esperaba 3 medallas en el mundial, pero no lo logró al quedar en cuarto lugar en el 400 libre.

[Ir a la fuente original](#)